





REPORTE DE ACTIVIDADES DE ENERO 2024







04 | ENERO

PREMIACIÓN DEPORTIVA EN PAPANTLA.

Empezamos un nuevo año de la mejor manera, promoviendo, impulsando y respaldando al Deporte en nuestro municipio, en esta ocasión fuimos convocados por parte del C. Mauricio de Jesús Gómez, quien es un destacado papanteco que le ha dedicado parte de su vida a los deportes en general. Fue muy gratificante poder saludar a jóvenes entusiastas que comienzan a encaminarse lejos de los vicios, convirtiéndose en aficionados a los campos deportivos.











05 | ENERO

RUEDA DE PRENSA PROYECTO SOCIAL.

Para el plan de trabajo de este nuevo año, arrancaremos con un proyecto de cultura general enfocado a niños y niñas, desde la etapa preescolar hasta el nivel bachillerato. Este proyecto lleva por nombre Promoviendo el Acceso a la Información Cultural de Papantla, donde junto a los CC. Eduardo Domínguez, Ceyli Salazar, Angelica Cortes y Ana García, alumnos del último cuatrimestre de la carrera Patrimonio Histórico, Cultural y Natural, de la Universidad del Bienestar sede Papantla, mismos que realizan su servicio social en nuestra oficina. Por ello tuvimos a bien realizar una rueda de prensa para dar a conocer el tema, misma que se efectuó desde el Restaurante Kachiquín de la cabecera municipal.









06 | ENERO

FESTEJO DÍA DE REYES EN COL. FIDEL HERRERA.

Llegó el tradicional Día de Reyes y desde luego que no dudamos en asistir a distintos puntos de la comunidad, con la finalidad de realizar festejos a los niños y las niñas de todo nuestro municipio. Estamos seguros que lo mucho o poco que nosotros aportamos, hace la diferencia. Para dar inicio a todos los festejos tocó el turno de la Colonia Fidel Herrera de nuestra cabecera municipal, hasta donde nos trasladamos a convivir con la diversidad no solo de niños, si no de familias completas que llegaron a unirse al convivio de la colonia.





2024 Teodoro





FESTEJO DÍA DE REYES EN AGUA DULCE.

Para continuar los festejos a los más pequeños del hogar, acudimos hasta la comunidad de Agua Dulce de nuestro municipio de Papantla, para realizar una convivencia con los niños y niñas de la comunidad, con motivo del tradicional Día de Reyes; donde además de atraer a los niños, se dieron cita muchos ciudadanos y muchas ciudadanas de la comunidad, para ser partícipes del todas las diversiones que llevamos para ellos y para presenciar "La Rosca Más Grande de Agua Dulce", misma que se elaboró con ayuda de las alumnas de la 4ta. Generación del Taller "Mujer El Futuro Está En Tus Manos".

Sin duda alguna son los principales recuerdos con los que crecen los niños, y que con ello empiezan a reconocer a las gestiones de un gobierno municipal. Seguiremos redoblando esfuerzos para que año con año, estas actividades, tengan resultados más favorables. Siempre de la mano con las autoridades locales de la comunidad, que son los que nos invitan a realizar estas actividades, gracias a sus gestiones.















FESTEJO DÍA DE REYES EN COL. LUIS SALAS.

Recibimos una invitación por parte de la C. Gloria Hernández Morales, presidenta de la Colonia Luis Salas García de nuestra cabecera municipal, para acompañarla a celebrar el tradicional Día de Reyes en su colonia, evento que tiene lugar año con año y para el que se dan cita la mayoría de los niños que radican en la zona. A pesar de la agenda un poco atareada que traíamos, asistimos con mucho gusto y desde antes les hicimos llegar nuestro aporte para que todo marchara conforme a lo planeado; de esta manera solo llegamos para saludar físicamente a los vecinos y reiterarles que estamos a su entera disposición.





2024 Teodoro





FESTEJO DÍA DE REYES COL. LOMAS DE PLATA.

Para cerrar la agenda de este gran día de actividad, acudimos hasta la Colonia Lomas de Plata de nuestra cabecera municipal, donde teníamos como antecedente la invitación del Prof. José Luis Tejeda; quien es un gran amigo de lucha y caminar; mismo que tuvo a bien solicitar nuestro apoyo para su tradicional festejo de Día de Reyes en su colonia, donde funge como secretario en el comité que los preside. Los miembros del comité antes citado, nos recibieron de una manera extraordinaria, y en conjunto pudimos lograr un evento satisfactorio que nos dejó de recompensa las sonrisas y agradecimiento sincero de decenas de niños y niñas.









07 | ENERO

OBSEQUIOS EN DIVERSAS COMUNIDADES.

Nunca nos olvidamos de nuestros amigos de lucha, mismos que nos han ayudado a caminar para llegar hasta donde hemos llegado, por eso mismo, en esta temporada de inicio de año, acudimos hasta el domicilio de diversas familias de varias comunidades de nuestro municipio, para obsequiarles un presente de parte de todo este equipo de trabajo. Saludarlos y compartir la tradicional Rosca de Reyes con ellos, fue un momento un poco fuera de trabajo que nos recuerda los tiempos de lucha junto a ellos, ya que ahora seguimos caminando, pero con la opción de gestionar para todos ellos.













09 | ENERO

SERIE DE ACTIVIDADES EN TOTOMOXTLE.

Recibimos una petición de la Profra. Xanath Olmos Simbron, Directora del Preescolar Mi Patria Es Primero de la comunidad de Totomoxtle de nuestro municipio de Papantla, Ver; para que acudiéramos a la escuela que ella dirige a realizar alguna de las actividades con las que contamos en nuestro plan de trabajo 2022 – 2025, petición a la cual accedimos con el mayo de los gustos. Iniciamos realizando la actividad "Descubriendo La Cultura", misma que encabezamos junto a los jóvenes estudiantes de la Licenciatura en Patrimonio de la Universidad del Bienestar Sede Papantla. Además, aprovechamos la ocasión para impartir una plática informativa a las madres de familia presentes, sobre temas de interés social; y también otorgamos un apoyo material a la Asociación de Padres de Familia del Preescolar, para que puedan realizar rifas y apoyarse en los gastos de la escuela.













11 | ENERO

GESTIÓN PARA MOTOCLUB.

En las instalaciones de nuestra Regiduría, recibimos la visita de los representantes del Moto Club "Manada Meraki", los CC. Hugo César Hernández Rodríguez y Dulce Gabriela Santiago Viviano, vicepresidente y tesorera, respectivamente; quienes nos solicitaron el respaldo en su gran evento en beneficio de las familias papantecas y enfocado en la niñez papanteca. Y desde luego que nos comprometimos como representantes de la administración pública municipal para respaldar sus gestiones, tales como el uso de un espacio público para la realización del mismo, respaldo de autoridades viales, entre otros. Su evento con motivo de su primer aniversario, estuvo encabezado con su lema "Rodar, Ayudar y Disfrutar", dirigido a las familias papantecas.









PREMIACIÓN AMEXCAN EN AGUA DULCE.

La Asociación de Mexicanos en Carolina del Norte por sus siglas AMEXCAN sede Agua Dulce, Papantla, Ver; tuvo a bien invitarnos para ser partícipes en su entrega de premios a las personas más altruistas dentro de la asociación en la comunidad; por ello nos trasladamos hasta la Casa del Campesino de comunidad antes mencionada y logramos participar en esta actividad tan importante para ellos. Agradecemos sus siempre atenciones con este gran equipo de trabajo y reforzamos nuestro compromiso con la asociación.













FESTEJO DÍA DE REYES EN CARISTAY.

Regresar y entregar alegría llevando detalles como lo son juguetes y dulces a los pequeños y pequeñas de los hogares papantecos, lugares donde desgraciadamente muchas veces los tradicionales "Reyes Magos" no logran llegar, para nosotros, son actividades que nos fortalecen como administración, pero también que nos ayudan en el amplio desarrollo personal, profesional y humanitario. Además, son actividades que realizamos con entusiasmo y con trabajo en equipo. Queremos que la comunidad de Caristay, se sienta respaldada por esta Regiduría.







2024 Teodoro Ario de Cano





PONENCIA AMEXCAN.

Nuestra principal función como servidores públicos, es apoyar, gestionar y hacer que las y los ciudadanos, tengan respuestas certeras. Agradecemos a la Asociación de Mexicanos en Carolina del Norte Sede Papantla, encabezado por el C. Juvencio Rocha Peralta y José Luis Herrera, por permitirnos brindar una ponencia a los habitantes de la comunidad de Francisco I. Madero de nuestro municipio de Papantla, porque logramos una excelente interacción entre la ciudadanía y continuamos luchando porque todos se sientan respaldados por este gobierno municipal encabezado por nuestro alcalde el Mtro. Eric Domínguez Vázquez; también agradecemos estas oportunidades gran equipo de trabajo.





2024 Teodoro Año de Cano





IMPOSICIÓN DE COFIAS.

La juventud necesita apoyo y respaldo, pero no solo lo necesita, también lo merece, así como merece tener acceso a nuevas oportunidades y a contar con una mano amiga dentro de su gobierno local. Por ello agradecemos el más alto interés en las necesidades de la juventud, a la Universidad de la Costa Papanteca de nuestro municipio, quienes nos dieron la oportunidad de ser partícipes de este primer y gran escalón en su futuro como profesionistas. En esta ocasión, estuvimos presentes en la imposición de cofias a las estudiantes del Plan de Estudios de Enfermería.











13 | ENERO

FESTEJO DE REYES EN SOMBRERETE.

Una de nuestras más grandes motivaciones diarias, es ver ser felices a los reyes de los hogares, los niños y niñas, por ello nos trasladamos hasta la comunidad de Sombrerete a realizar entrega de juguetes a los niños y niñas que habitan ahí, para de esta manera tener un nuevo acercamiento con ellos. Sin duda alguna, nuestra mayor recompensa es la carita de felicidad de los peques, agradecemos siempre a nuestro gran equipo de trabajo.





2024 Teodoro





14 | ENERO

EVENTO BIKER'S.

Llegó el día del evento con motivo del 1er. Aniversario de la Manada Meraki de nuestro municipio de Papantla, mismos que organizaron una Rodada en pro de la niñez papanteca, actividad que desde luego respaldamos como representantes de este gobierno municipal. Este evento tuvo lugar dentro del primer cuadro de nuestra cabecera municipal y culminó en las Canchas Anexas al Auditorio Fernando Gutiérrez Barrios de esta ciudad. Fue una tarde agradable y para la cual se dieron citas decenas de familias que disfrutaron de este momento y de todos los regalos que facilitaron los anfitriones.











29 | ENERO

FORTALECIMIENTO A LOS SÍMBOLOS PATRIOS EN CARRIZAL.

El saludo civil es un deber de todos los mexicanos, porque reiteramos el respeto hacia nuestros lábaros patrios. Los actos cívicos son realizados semana tras semana por este gobierno, con el mismo propósito; pero además para refrenden dar ante la ciudadanía que es nuestro deber como mexicanos. Por ello, desde la comunidad de Carrizal de nuestro municipio, estuvimos presentes junto con los compañeros y compañeras que conformamos la Honorable Junta de Cabildo.









JORNADA DE ATENCIÓN ITINERANTE.

Aprovechando la ocasión de estar presentes en la comunidad de Carrizal, atendimos a la población que estuvo reunida en nuestro acto cívico, con la finalidad de conocer sus inquietudes y necesidades. La jornada de atención itinerante ha sido una característica única de esta administración municipal, porque ahora no es necesario ir hasta las instalaciones de nuestro Palacio Municipal, ahora los que representamos al gobierno, estamos cercanos a ti desde la comodidad de sus lugares natales. Nos llevamos la información que nos brindan y trabajaremos en atender a la brevedad sus peticiones.











ATENCIÓN DOMICILIARIA.

Nuestra atención ciudadana no acaba en el punto de reunión anterior, nosotros caminamos hacia donde nuestros ciudadanos nos indiquen, por ello, hicimos un breve recorrido a pie por la comunidad, donde específicamente esta Regiduría atendió a vecinos y vecinas a las cuales se les dificulta acercarse a los puntos de reunión de la comunidad. Aprovechamos para saludar a los colonos y para brindarles información necesaria para el buen vivir, tal como sus derechos y como los programas que ofrecemos como Regiduría Novena.









ATENCIÓN CIUDADANA EN ADOLFO RUIÍZ CORTINES.

Antes de finalizar la jornada de trabajo, tuvimos la oportunidad de transitar sobre la comunidad de Adolfo Ruíz Cortines de nuestro municipio, donde hicimos una última parada para saludar a algunos ciudadanos y ciudadanas interesados e inquietos por las actividades y proyectos que ofrecemos desde nuestras comisiones. Por tal motivo, nos reunimos y de manera eficaz les brindamos toda la información que necesitaban e incluso algunas asesorías en temas competentes de trabajo.





2024 Teodoro Ario de Cano





30 | ENERO

INAUGURACIONES DE OBRA.

Recibimos una invitación por parte del Arq. Carlos Gilberto González Constantino, Director de Obras Públicas de Papantla; para ser partícipes de la inauguración de algunas de las obras anteriormente aprobadas e iniciadas por nuestra administración municipal, a las cuales acudimos con el mayor gusto y orgullo de ver los grandes aportes que estamos logrando, las obras inauguradas fueron:

Construcción de techado en área de impartición de educación física en Escuela Preparatoria "Telebachillerato La Victoria"; Clave:30ETHD674H; en la comunidad La Victoria Km. 47.

Rehabilitación de acceso principal y de calles en la comunidad El Copal.

Construcción de techado en espacios multideportivos y bienes públicos de la comunidad Santa Rosa de Lima.

Construcción de pavimento en camino rural con concreto hidráulico, segunda etapa, del Km. 3+.31.00 al 4+031.00, tramo de El Pital a El Palmito, de nuestro municipio; inauguración desde la comunidad El Pital en la desviación / entrada a la comunidad El Palmito.













ATENCIÓN CIUDADANA EN EL COPAL.

Esta Regiduría está encabezada por una mujer y el equipo de trabajo está conformado por varias de ellas, quienes también son madres de familia y servidoras de campo y escritorio, quienes conocen las necesidades tan preocupantes de las comunidades de nuestro municipio, por ello junto a los caballeros del equipo, nos dimos a la tarea de recorrer parte de la comunidad de El Copal, para transmitir nuestro respaldo total a los ciudadanos y ciudadanas que lo requieren. Escuchamos sus comentarios y nos comprometimos a gestionar por ellos. Somos un equipo de hechos.





2024 Teodoro